



Exige Elías Lixa que Adán Augusto sea llamado a declarar

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El coordinador del grupo parlamentario del PAN en la **Cámara de Diputados**, **Elías Lixa**, exigió que, Adán Augusto López sea investigado y llamado a declarar.

“Lo que me parece lamentable que, ante señalamientos tan graves, lo que hayan hecho distintas instituciones mexicanas; es decir, que no tienen por qué llamarlo a declarar o a rendir cuentas. Se tienen que llevar a cabo todas las investigaciones y se tiene que sancionar a los responsables”, señaló el panista.



https://drive.google.com/file/d/1Z9gPazqWu-nb80yBR_NKXAXWqXK2O5V8/view